



# 館中たより

【学校教育目標】

自立

第30号 平成30年12月21日 発行 文責 校長

## 二学期終業式

80日間の二学期が本日終わりました。二学期は、実行委員会を中心に全校生で取り組んだ爽樺祭、地域に出て取り組んだゴルフ教室や校内マラソン大会。また、駅伝競争大会や、郡中体連新人大会などの運動面での活躍、そして、郡英語弁論大会や、書写コンクール等の文化面での活躍など、充実した学期でした。

終業式では、校長式辞の中で二学期の生徒の活躍を賞賛しました。そして、一学期から常日頃話している、学校教育目標「自立」について話をしました。また、平成最後となる冬休みの過ごし方について、事故・ケガのない充実した休みになるようにして、1月8日(火)の三学期始業式に元気に登校しようとお話をしました。

本日、通知票を配付しました。ぜひ、教科の評定ばかりでなく、担任からの所見を参考に、お子さんと二学期の学習と生活を振り返り、三学期に向けて良いスタートが切れるように、ご家庭で話し合ってくださいと思います。

二学期、保護者の皆様にはPTA活動や部活動での応援などご支援、ご協力いただきありがとうございました。よいお年をお迎えください。そして三学期もどうぞよろしくお願いします。

## 二学期を振り返って、冬休みの抱負生徒発表

二学期終業式に各学年代表の生徒が「二学期を振り返って、冬休みの抱負」の作文を発表しました。

### 「二学期を振り返って」

1年 Sさん

二学期、私は教育目標の「自立」を目指して、学習面、生活面において努力しました。その中で、成果と反省点があつてありました。

まず、学習面です。二学期の中間テストでは、一学期の定期テストよりも点数が悪く、テスト勉強の少なさを感じました。そのため、期末テストでは、中間テストの時よりも勉強時間を多く取りました。そして、今までのテストの中でも最高点を取ることができました。前回のテストのリベンジをするために、勉強時間をしっかり確保したことが、努力として成果に現れたと思います。しかし、テストが終わった後は、安心してしまい、全く勉強をしていませんでした。そこが、学習面での私の反省点です。

次に、生活面では、挨拶を心がけ、意識して挨拶をしました。しかし、返事についてはあまりできませんでした。先生に注意されているのに返事をするのができなかったことが、反省点です。

三学期は、二学期の反省を活かし、定期テストが終わっても、気を抜かず、しっかり勉強に取り組み、また、大きな声で自信をもって返事をしたいと思います。そして、冬休みは、スキーのように冬しかできないものを楽しみつつ、勉強も、毎日欠かさずに行い、充実した毎日を過ごしたいです。

### 「二学期の反省」

2年 Yくん

私は二学期の目標が三つありました。

一つ目は、学習面です。自主学習を毎日提出するという目標を決め、自主学習は毎日提出することができました。しかし、教科ごとの課題を出されても、他のことを考えすぎるあまり、課題を提出できないということが何回かありました。三学期はこのようなことを起こさないように気を引き締めて生活したいです。

二つ目は、生活面です。私は体調を崩さずに生活しようと思っていましたが、なかなか思い通りにはいかなかったりで、早寝、早起きを徹底して、学校生活に支障をきたさないようにし、心身ともに健康な生徒を目指したいです。

三つ目は、運動面です。走らない日をつくらないという目標を立てましたが、天気がよくても家から出ず、家の中で過ごすことが多かったため、一日に最低でも三十分は外に出て運動し、朝、昼、晩のご飯もしっかり食べて、強靱な体を作って野球を頑張りたいです。

私は、自分で決めた目標の達成度を点数で表すと、百点中五十三点だと思うので、なまけてしまったと感じました。三学期には、「過去は変えられない。今と未来は変えられる。」という言葉を心に刻んで生活していきたいです。

### 「二学期の反省と冬休みの抱負」

3年 Wさん

私が二学期に努力したことは、学習です。今までは、テスト前の勉強をあまりしていなかったため点数が思うように伸びませんでした。しかし、二学期は自分の苦手な部分を中心に学習することで、自分の納得のいく点数を取ることができました。また、以前は勉強をする教科にかたよがりがありましたが、今学期のテスト勉強は、様々な教科をバランス良く学習しようと努力しました。その結果、苦手な教科の点数も、今までより良い点数を取ることができました。

私が冬休みがんばりたいことは三つあります。まず、一つ目は、受験に向けての学習です。特に、私は1、2年生の復習が足りていないので、1、2年生の復習を中心に学習したいです。二つ目は、面接や小論文の練習です。面接の練習は、何を聞かれてもすらすらと答えられるように、たくさん練習するとともに、返事や話すスピードなどに注意したいです。三つ目は、体調管理をすることです。外出するときは必ずマスクをかけ、家に帰ってきたら手洗い、うがいをしっかりとしたいです。また、早寝早起きを心がけ、生活リズムを崩さないように心がけたいです。

私は、充実した冬休みが送れるように、計画的に学習し生活したいです。

## 2 学年郷土料理学習

12月17日(月)に2学年で郷土料理学習を行いました。4名の講師の先生(星静子様、星アケミ様、仲川勢子様、遠藤和子様)を招き、「しんごろう」づくりを行いました。半つきにしたうるち米を丸めて竹串に刺し、じゅうねん味噌をつけ、炭火でこんがり焼いて食べます。舘岩地区では「ぼんでいもち」がよく作られますが、しんごろうを初めて作った生徒が多くいて、生徒たちは意欲的に竹串にはんつきにしたうるち米を刺し、いろいろの炭火でこんがり焼き、おいしく食べていました。



## 学校ホームページ 今年度アクセス数 30,000 アクセス突破

学校ホームページの今年度アクセス数が12月18日に30,000アクセスを突破しました。平素よりご覧いただき感謝申し上げます。今後とも学校や生徒の様子等について発信していきますのでよろしくお願いいたします。

## 剣道授業



12月20日(木)、鈴木様、馬場様を講師に招き、剣道授業が行われました。基本的な動作や実際に面、こて、胴に打ち込む練習を行いました。面を打ち込む際に声が小さく、もっと元気よくと講師の先生から声がかかり、生徒たちは声をあげて打ち込んでいました。

## 二学期 読書王

本年度の目標に、年間読書数10冊以上を読もうと取り組んでいます。二学期、各学年で一番本を読んだ生徒に「読書王」の表彰が行われました。「読書王」は以下の通りです。

1年	Hさん	6冊
2年	Fさん	4冊
3年	Yくん	21冊

Yくんの21冊すばらしいです。年間10冊到達していない人は、この冬休み、読む時間を作り、読書をしましょう。